
２０２２年 9月 1日 第１７９４回 例会 

司会ＳＡＡ 沖野 信行さん

★本日の出席者  ４９名中２７名（欠席２２名） 

 

★本日の出席率  ５５．１０% 

 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 中村 和文さん 

おはようございます。 

９月に入りましたが、まだ暑いですね。今日は雨です

が台風が気になるところです。 

今日は１０時半から、ガナバー公式訪問がリモートで

開催されました。リモート開催ではありますが、１０時

頃にはガバナー補佐 品田さん（柏崎 RC）がお見えにな

り、当クラブからは私と近藤幹事、会長エレクト長谷川

さん、副幹事村上さん、ＳＡＡ委員長沖野さんの５名が

画面から髙橋ガバナーとお話をさせていただきました。

後ほど今年度の髙橋ガバナーからの地区運営方針をＤＶ

Ｄからご視聴をいただきます。 

また、先ほどのガバナー公式訪問の中で、髙橋ガバナ

ーからのお話を 3 つご紹介させていただきます。まず、

一つ目は、田中久夫氏という方が、『ロータリークラブに

入ろう』（幻冬舎）という本を出版されたのだそうです。 

ロータリーの経験も長くガバナー経験者でもある方だと

思いますが、その本を髙橋ガバナーが読まれて、「ロータ

リーに入って良かった事、あ

るいはロータリーに入ってい

ただくようにコマーシャルを

するには、この本はとても良

かった。その中の文章で特に

良かったのが、『ロータリーア

ンである意味を改めて考え、

誇りを持つ』これが、自分の

肝に命じたと言いますか、も

う一度、ロータリーの意味合

いを通じることができて良か

った」と言われておりました。 

二つ目は、「『ロータリークラブは、対世間に対しての

コマーシャルが余り上手くない』というのは、ポリオの

根絶活動に対して、世間一般的には全然知られていない。

ポリオの根絶に対して、ロータリーは１９７９年から率

先して取り組み、総額約 2,900 億円を寄付し、１２２カ

国 約３０億人もの人々を、身体麻痺を引き起こすポリオ

から守ってきた。根絶には至っていないが、あと少しの

所まできている。それをロータリークラブがやっている

んだということが世間に知られていない。ロータリーア

ンやロータリークラブがそういう事に対して、コマーシ

ャルをしなければいけないだろう」と言われておりまし

た。 

 それから三つ目です。よく言われる事ですが、「交流を

深めましょう」ということです。「ロータリーアン同士で、
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もっと交流を深めて行けたら、よりロータリー活動が活

発になっていくのではないか」ということです。 

 その３点が後で流すＤＶＤには無いでしょうが、髙橋

ガバナーが今年度活動をする中でロータリーアンとして

心に留めておきたいということのお話だったように思い

ます。また、最後に品田ガバナー補佐が「この田中久夫

さんという方は、今年度から新潟産業大学（柏崎）の教

授として、週１回授業をされておられるので、お会いす

る機会がある」と言っておられました。 

 午前中に行われた、ガバナー公式訪問において、オン

ラインでお話をさせていただいて、質問を受け、こちら

からの質問・要望も聞いていただきました。今後、髙橋

ガバナーから、それなりのお話があるかもしれません。

その時は、また皆様方にお知らせをしたいと思っており

ます。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

★幹事報告           幹事 近藤 賛さん 

➢ 感謝状授与受領のご報告 

8/27（木）財団セミ

ナーにて、「2021-22

年度ポリオプラス

１人当たり寄付額」

について感謝状を

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

➢ 地区行事報告 

・８月２７日（土）第１回ロータリー財団セミナー 

 当クラブから、Ｒ財団委員長 北國真哉さんと社会奉 

仕委員長 大谷内治さんが出席されました。 

・８月２８日（日）米山記念奨学生オンライン親睦交流会 

 当クラブから、地区役員 渡辺雅志さんと米山奨学生 

アンドレさんが出席されました。 

・９月１日（木）ガバナー公式訪問（リモート開催） 

 当クラブから、会長 中村和文さん、幹事 近藤賛さん、

会長エレクト長谷川繁さん、副幹事 村上揚市郎さん、Ｓ

ＡＡ委員長 沖野信行さんが出席されました。 

 

➢ ９月３日（土）ＩＭについて 

柏崎市民プラザ 13：30開始。予定通りに開催。 

ドレスコード クールビズ対応、ロータリーバッジ、 

例会名札 

  バス 11：50 アオーレ長岡前出発 

     12：05 長岡ベルナールさん駐車場出発 

  注意 当日は、結婚式もあるので、ベルナールさんに 

駐車をされる方は、正面付近はご遠慮ください。 

 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

★ニコニコ情報 

・近藤 賛さんより 

「８月 20日（土）・２１日（日）に開催されました、与

板カップ（学童野球）にて、三男が所属する『日越ブル

ースカイ』が優勝することができました。お祝い報告に

なります。」 

 

・長谷川 啓一さんより 

「先週は卓話の時間をいただき、ありがとうございまし 

た。また、〝越後みしま竹あかり街道〟〝三島ライトア

ップ実行委員会〟にたくさんのご寄付を頂きました。心

より御礼申し上げます。ニコニコ、穏やかな秋の夜が続

きますように」 

 

・沖野 信行さんより 

「健康と自由な行動が一番幸せです。」 

 

★ガナバー公式訪問報告    会長 中村 和文さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区研修・協議会の DVDより、髙橋ガバナーから地区運

営方針について等のお話をご視聴いただきました。 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■ガバナー公式訪問（リモート開催） 

９月１日（木）10：30～11：30 

於；長岡ベルナール ３階福王の間 

 

 

 

 

■２０２２-２３年度 第 3回理事会 報告 

２０２２年 9月 1日（木）１３：３０～１３：４５ 

長岡ベルナール 2階 チェルシー 

 

議題 1 9/22(木)4RC合同夜例会(長岡西 RCホスト)に  

ついて 

現状では、当日実施する旨報告いたしました。 

他クラブは 50％以下の出席をお願いする旨承認さ 

れました。 

 

議題 2 米山梅吉記念館賛助会ご入会のお願いについて 

次回例会の幹事報告時に、近藤にて、クラブ会員へご  

案内いたします。 

 

議題 3 創立 40周年記念式典について 

現在の進捗状況につき報告いたしました。「記念事業」 

 につき、職業奉仕委員、社会奉仕委員及び各理事から  

ご意見を賜りました（審議継続中） 

 

 

 

 

 

❤２０２２年９月３日（土） 

第１７９５回例会 報告 

移動例会「RI第 2560地区第５分区ＩＭ」 

開催テーマ 

『イマジン 地域をつなぐ新しい可能性を想像しよう』 

ホスト： 柏崎ロータリークラブ 

会 場： 柏崎市市民プラザ 海のホール 

受 付： 12：30～13：30 

全体会： 13：30～14：00 

講演会： 14：10～15：20 

講師 荒尾哲也 氏 スタジオガッツ(有)代表 

演題「アニメで想像しよう！新しい地域の可能性」 

懇親会： 15：30～17：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 9月 15日(木) 例会のメニュー 

小鉢  舞茸とかきのもとの浸し （小麦・カニ） 

温鉢  椎茸二身揚げ （小麦・卵） 

重箱  穴子重 （小麦） 

香の物 長芋梅肉和え （該当なし） 

 椀   沢煮椀 (小麦) 

水菓子 フルーツ (乳成分) 

※内容に変更が出る場合がございます。 

 

【次回例会のご案内】 

   ９月１５日（木）12：30 ～     

於；長岡ベルナール 

お祝いの日 


